

Le Président Paul Biya a signé le lundi 28 mai 2018 un double décret portant nomination du nouveau Directeur Général et Directeur Général adjoint à Elections cameroon (ELECAM).

Le premier décret portait sur la nomination de Essousse Erik au poste de Directeur général d'Elections cameroon en remplacement d'Abdoulaye Babale.et le second décret nommait Abdoul Karimou, au poste de Directeur général adjoint d'ELECAM en remplacement de Essousse Erik promu Directeur général.

Ces nominations sont consécutives à la résolution prise le vendredi 25 mai 2018 par les membres du conseil électoral à l'encontre d'Abdoulaye Babale pour faute lourde dans la gestion d'ELECAM.

Né le 5 juillet 1951 à Ndokagnak, le nouveau patron d'ELECAM est originaire de l'arrondissement de Yingui dans le département du Nkam (région du Littoral). De son parcours universitaire, on retiendra qu'il est titulaire d'une licence es Lettre en Histoire à l'Université de Yaoundé et d'un doctorat de troisième cycle en Histoire des Relations Internationales obtenu à l'Université Paris I Sorbonne.

Connaisseur des rouages de l'administration, Essousse Erik a passé la majeure partie de sa

carrière à l'ex ministère de l'Administration territoriale et de la décentralisation plus précisément à la direction des affaires politiques où il a occupé les fonctions de chef de service, sous-directeur des libertés publiques et directeur adjoint. Il a également été chargé de mission dans les services de la Primature. Partagé entre la fonction publique et ses activités de recherche, Essousse Erik est connu dans le milieu universitaire comme auteur de l'ouvrage « La liberté de la presse écrite au Cameroun : ombres et lumières » publié en 2008 et co-auteur de l'essai intitulé « Problématique de l'informatisation des processus électoraux en Afrique » publié en 2004.

Lors de la cérémonie d'installation ,le nouveau DG de l'Elecam assure qu'il ne faillira pas à sa mission et qu'il privilégiera l'intérêt général.